
Angesichts der engagierten Diskussion in den Ausschüssen erläutert Herr Oberbürgermeister 

Bergmann eingangs kurz die Vorlage. Er führt aus, insgesamt handele es sich um ein wirt-

schaftlich gutes Angebot. Die Kostensteigerung bei der Miete im Vergleich zur Drucksache 

0822/2018/DS aus April 2021 begründe sich zum einen durch Baupreissteigerungen und zum 

anderen aus einem angepassten Ausbaustandard im Vergleich zu den damaligen pauscha-

lierten Annahmen. Die Räume sollen nun „schlüsselfertig“ und nicht im Rohbauzustand 

übergeben werden.  

 


